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Progr 
 

Nome e Cognome partecipanti 

1 Dr. Maria Rosa Cremonesi  Dirigente 13 Dr. Monica Franzini 
2 Prof. Paola Boccaletti 14 Rag. Cristina Roversi 
3 Prof. Licia Cauzzi    Verbalizzante 15 Sig. Gabriella Luppi 
4 Prof. Mauro De Bridda 16 Michael Benfatti 
5 Prof.Fabrizio Grandi 17 Vittorio Pisa 
6 Prof. Marianna Pavesi 18 Laura Badolato (assente) 
7 Prof. Umberta Rossetti 19              Rachele De Battisti (assente) 
8 Prof. Lucia Santi   
9 Prof. Lorenza Zanetti   
10 Dr. Marco Martani   Presidente                 
11 Dr. Eleonora Cazzaniga Donesmondi   
12 Dr. Gloriano Previdi   

 1) Lettura e approvazione verbale seduta 
precedente 

4) Progetto “Teatro”:  autorizzazione 
partecipazione alunni Liceo “Virgilio”  ed ex 
studentessa Liceo “d’Este”. 

Ordine del giorno 2) Programma Annuale – Esercizio 
Finanziario 2010 

5) Contributi alunni A.S. 2010/2011 

 3) Fondo Minute Spese DSGA – 
Esercizio Finanziario 2010 

6) Regolamento parcheggio interno 

Integrazioni 7)Presentazione e proposta approvazione 
nuovi indirizzi  degli  istituti 

8) Adozione criteri accoglienza studenti: 
nuovi ingressi  

Argomento Decisione presa – Azione da fare  
(definire eventuali  tempi) 

Responsabile azione 

Presentazione PA esercizio 
finanziario 2010 

Approvazione all ’ unanimità del Programma 
Annuale dell’ esercizio finanziario 2010 

D.S.G.A.  

Fondo minute spese 2010 Approvazione all ’ unanimità dell’entità del 
fondo per la cifra di € 500 per l’anno 2010 

D.S.G.A.  

Autorizzazione partecipazione 
alunni esterni progetto “Teatro” 

Approvazione all ’ unanimità Dirigente  

Contributi alunni A.S. 2010/2011 Biennio: € 100, ripartiti  in € 90 spese di 
funzionamento; € 10 visite di istruzione 
Triennio: €130, ripartiti in € 110 spese di 
funzionamento; € 20 visite di istruzione . 
Approvazione all ’ unanimità  

Dirigente  
D.S.G.A.  

Presentazione e proposta nuovi 
indirizzi 
 
 

Liceo delle Scienze Umane opzione 
economico sociale; Liceo Musicale e 
Coreutico 
Corso di Logistica 

Dirigente 
 
 
 

Adozione criteri di accoglienza 
studenti 
 
 
 

Elenco dei criteri 
 
 
 

Dirigente 
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Delibere:  
 1) In apertura di seduta si dà lettura e si approva il verbale della seduta precedente. 

Indi la Dirigente, Dr. Maria Rosa Cremonesi, chiede l’ integrazione all’ordine del giorno 
dei punti 7 e 8. Il Consiglio approva.   
2) La D.S.G.A. ,Rag. Cristina Roversi, presenta in modo articolato ed esauriente il  
Programma Annuale dell’Esercizio Finanziario per l’anno 2010, dichiara che il parere 
dei Revisori dei Conti è stato favorevole, ma sottolinea le diff icoltà in cui versa l’is tituto 
a causa della situazione di credito che vanta nei confronti del Ministero, il quale è 
attualmente insolvente  per la cif ra di € 132.146,77 (Residui Attivi MIUR). Il Consiglio 
approva. 
3) La D.S.G.A. comunica l’entità del Fondo Minute Spese che ammonta a € 500, cifra 
valida per entrambi gli istituti. Il Consiglio approva. 
4) La Dirigente chiede una modifica al P.O.F. relativamente al progetto Teatro per 
consentire la partecipazione, previa richiesta al Consiglio di Istituto, di tre studentesse 
esterne: Francesca Pezzo, ex studentessa del “d’Este”,  Camilla Medan e Flora Rabitti, 
alunne del Liceo Classico “Virgilio” . Il Consiglio approva.  
5) Si evidenzia la necessità di elevare la cifra del contributo richiesto agli  alunni all’atto 
dell’ iscrizione: biennio € 100, ripartiti in € 90 per spese di funzionamento, € 10 per le 
visite di istruzione; triennio € 130, ripartiti in € 110 per spese di funzionamento, € 20 per 
le visite di istruzione. Il Consiglio approva.  
6) Viene avanzata la richiesta di indicazioni per regolamentare l’uso del parcheggio nel 
cortile interno dell’ I.T.G., inutilizzato negli ultimi due anni, a causa di lavori di 
manutenzione dell’edific io e di prossima, nuova agibil ità. La Dirigente ripercorre le 
modalità che ne hanno consentito l’ uso ad un gruppo di insegnanti dell ’I .T.G. e del 
d’Este e intende che il C.d.I. si pronunci su una proposta di regolamento, valida per 
l’anno scolastico p.v. Il Consiglio fornisce le richieste indicazioni.  
7) La Dirigente presenta i nuovi indirizzi che caratterizzeranno i due istituti dopo 
l’entrata in vigore della riforma della scuola superiore, approvata dal Consiglio dei 
Ministri in questi giorni. 
“ Isabella d’Este” : Liceo delle Scienze Umane con opzione economico – sociale; 
Liceo Musicale e Coreutico. 
“Carlo d’Ar co”: Corso di Logistica. 
Il Liceo Musicale colma le lacune evidenziatesi dopo il passaggio dei Conservatori alla 
gestione universitaria e il Corso di Logistica si affianca al quadro europeo che sta 
potenziando questa attivi tà per un efficace  risparmio delle risorse aziendali.    
Il Consiglio approva. 
8) La Dirigente presenta i criteri per l’accoglienza dei nuovi ingressi degli  studenti: 
a) residenza nel capoluogo; 
b) residenza in comuni confinanti con il capoluogo; 
c) in caso  di esubero saranno trasferite, prioritariamente, le iscrizioni di chi abita in 
comuni ove è stato attivato il medesimo indirizzo. 
d) qualora il numero degli iscritti ecceda ancora rispetto alle capacità di accoglienza 
sorteggio che preveda quote secondo fasce di livello come da giudizio finale della scuola 
media.  
Il Consiglio approva. 
Esauriti gli argomenti all ’ ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 16.40. 
 

 

il verbalizzante  Licia Cauzzi                

il  presidente  Dr. Marco Martani 

data  9.2.2010 


